



Felix Faber ist seit dem 20. September 2022 Vorstandsvorsitzender des en2x – Wirtschaftsverbands Fuels und Energie e.V. sowie seit dem 1. August 2022 Vorsitzender der Geschäftsführung der Deutsche Shell Holding GmbH und der Shell Deutschland GmbH.

Felix Faber, Jahrgang 1975 und zweifacher Familienvater, studierte Betriebswirtschaftslehre und Marketing an der ISH Akademie Hamburg. Seine Shell Karriere begann er 1999 in Hamburg und war seitdem in unterschiedlichen nationalen und internationalen Management-Funktionen tätig. In Deutschland war er unter anderem Geschäftsführer der euroShell Deutschland sowie Managing Director des deutschen und danach nordwesteuropäischen Shell Schmierstoffgeschäfts. Nun kehrt er für die deutsche Spitzenposition aus den Niederlanden zurück, von wo aus er zuletzt als GM Global Supply and Commercial Fuels den globalen Kraftstoffhandel steuerte. Zuvor verantwortete Faber die Geschicke von Shell in der Türkei als Managing Director der Shell & Turcas Petrol A.S.

Faber freut sich darauf, zusammen mit en2x die Transformation von Shell in Deutschland als Partner für die Dekarbonisierung und Schrittmacher der Energiewende weiter voranzutreiben und zu beschleunigen.



Felix Faber has been Chairman of the Board of en2x - Wirtschaftsverband Fuels und Energie e.V. since September 20, 2022, and Chairman of the Management Board of Deutsche Shell Holding GmbH and Shell Deutschland GmbH since August 1, 2022.

Felix Faber, born in 1975 and father of two, studied business administration and marketing at the ISH Academy in Hamburg. He began his Shell career in Hamburg in 1999 and has since held various national and international management positions. In Germany, he was, among other roles, Managing Director of euroShell Germany as well as Managing Director of Shell's German and then Northwest European lubricants business. He now returns for the German top position from the Netherlands, from where he most recently managed global fuel trading as GM Global Supply and Commercial Fuels. Previously, Felix Faber was responsible for Shell's fortunes in Turkey as Managing Director of Shell & Turcas Petrol A.S.

Faber is looking forward to working with en2x to further drive and accelerate Shell's transformation in Germany as a partner for decarbonization and pacesetter of the energy transition.